

SPD Ortsverein Mainhausen, Donnerstag, 7. April 2022

## Zellhausen Süd: Energiekonzept für klimafreundliche **Versorgung**

### **Gemeindevertretung folgt einstimmig SPD / Ziel: Verzicht auf fossile Energieträger**

Die SPD-Fraktion Mainhausen hat in der jüngsten Sitzung der Gemeindevertretung einen weiteren Meilenstein für die ökologische und klimafreundliche Umsetzung der Planungen für das Neubaugebiet Zellhausen-Süd gesorgt. So wurde ein Antrag für die Erstellung eines Konzeptes eine klimafreundliche Energieversorgung unter Verzicht auf fossile Energieträger und unter Berücksichtigung von 100 Prozent erneuerbarer Energie beschlossen.



„Im Rahmen der Prüfung sollen Machbarkeit, Wirtschaftlichkeit und rechtliche Voraussetzungen zur klimaneutralen Energieversorgung untersucht werden. Dazu gehört auch die Überprüfung von Fördermöglichkeiten durch entsprechende Programme auf Bundes- und Landesebene“, erläutert Andreas Horn umweltpolitischer Sprecher der SPD-Fraktion den Kern der SPD-Initiative.

„Bereits im September haben wir mit unserer Parlaments-Initiative ‚Klimaschutz bleibt Querschnittsaufgabe‘ den Grundstein für das weitere Verfahren gelegt. Die Schaffung von dringend benötigten Wohnungen muss natürlich auch in angespannten Wohnungsmärkten die Belange einer zukunftsfähigen Energieversorgung berücksichtigen. Mit dem Beschluss zum Energiekonzept verfolgen wir auch weiter das Ziel, soziale Gesichtspunkte wie die Schaffung von Wohnraum mit ökologischen Anforderungen und wirtschaftlichen Aspekten in Einklang zu bringen“, ergänzt Felicitas Mohler-Kaczor, Stellvertretende Fraktionsvorsitzende, ihren Mitstreiter.

